

Verteiler:

An alle Familien und Personen, die im Jahr 2020 an der Musikschule aktiv waren!
Ein herzliches Willkommen allen, die im Jahr 2021 dazukommen!

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern, Kinder und Jugendliche,
liebe Musikschulfamilien,

kurz vor den Weihnachtsfeiertagen ist es mir ein Anliegen, mich bei Ihnen mit folgender Nachricht zu melden.

Corona hat uns bisher ordentlich durchgeschüttelt und im familiären, schulischen, beruflichen und sozialen Umfeld deutlich herausgefordert und belastet.

Das hat natürlich auch die Situation an der Musikschule enorm beeinflusst.

Ich bedanke mich mit dieser Nachricht bei allen für ihre Geduld, ihr Verständnis, ihre Unterstützung und für ihre konstruktiv kritischen Bemerkungen zur Bewältigung in der Corona Situation im fast vergangenen Jahr 2020.

Gemeinsam ist uns dies, so ist jedenfalls meine Wahrnehmung, in diesem Jahr ganz gut gelungen.

Am meisten habe ich persönlich das gemeinsame Musizieren in den Chören, Ensembles und Gruppen und in den Konzerten der Musikschule vermisst.

Rückblickend bin ich sehr dankbar, dass das Jubiläumsjahr an der Musikschule im Jahr 2019 noch nicht von Corona betroffen war und durchgeführt werden konnte.

Eine sichere Aussage und Planung für das Jahr 2021 ist für die bestehenden Großgruppen und vor allem für die neuen Unterrichte zum heutigen Zeitpunkt leider noch nicht möglich.

Ich melde mich rechtzeitig, **vermutlich kurzfristig am 6. oder 07. Januar**, mit weiteren Informationen. Bitte haben Sie dafür Verständnis und Geduld.

Ich wünsche Ihnen ein schönes und fröhliches Weihnachtsfest, einen guten Rutsch und ein gesundes und musikalisches Jahr 2021.

Herzliche Grüße
Gregor Stewing